

BNI Kelola Jasa Layanan Perbankan Polri

Jakarta, 29 Agustus 2014. PT Bank Negara Indonesia (Persero) Tbk (BNI) terpilih menjadi bank umum yang mengelola dana Anggaran Pendapatan dan Belanja Negara (APBN) yang digelontorkan negara kepada Kepolisian Negara Republik Indonesia (POLRI). Kerja sama dengan POLRI mencakup penyediaan layanan penyaluran gaji bagi anggota dan pegawai negeri sipil (PNS) POLRI yang dilengkapi Kartu Tanda Anggota (KTA) Elektronik. Ke depannya kerja sama tersebut akan termasuk mengelola Penerimaan Negara Bukan Pajak (PNBP).

Kerja sama BNI dengan POLRI ditandai dengan penandatanganan Nota Kesepahaman Pemanfaatan Jasa Layanan Perbankan antara Kapolri Jenderal Sutarman dengan Direktur Utama BNI Gatot M Suwondo di Markas Besar POLRI, Jakarta, pada hari Jumat, tanggal 29 Agustus 2014.

Dirut BNI menyebutkan, selama ini kerja sama yang erat antara BNI dengan POLRI telah berjalan secara berkesinambungan dan saling menguntungkan. Kerja sama Pemanfaatan Jasa Layanan Perbankan antara BNI dengan POLRI kali ini diharapkan akan menjadi pintu masuk menuju kerja sama yang lebih luas antara POLRI dengan BNI, antara lain pembukaan rekening giro yang dapat memudahkan kebutuhan transaksi finansial POLRI termasuk pemberian kredit kepada institusi POLRI maupun anggota POLRI dengan lebih *prudent*.

Kami berkeyakinan bahwa dengan kerja sama ini akan meningkatkan sinergi antara BNI dengan POLRI, ujar Gatot M Suwondo.

BNI siap memberikan jasa layanan gaji dan remunerasi melalui KTA Elektronik ke segenap jajaran POLRI yang mencapai 420.000 anggota tersebar di seluruh Indonesia.

Ruang lingkup MoU yang ditandatangani kedua belah pihak ini mencakup 1) Pemanfaatan jasa layanan perbankan; dan 2) Pelaksanaan Program *Corporate Social Responsibility* (CSR), yang mencakup bantuan bina lingkungan, peningkatan pendidikan dan kegiatan sosial.

Mengenai BNI

BNI merupakan salah satu bank BUMN terbesar di Indonesia yang memiliki 1.722 *outlet* dengan layanan 11.221 ATM yang tersebar di seluruh Indonesia, termasuk 6 ATM di luar negeri, yaitu 4 ATM di Hong Kong dan 2 ATM di Singapura. Untuk melengkapi pelayanan kepada masyarakat, BNI juga memiliki 24

Sentra Kredit Menengah (SKM), 58 Sentra Kredit Kecil (SKC) dan 12 *Consumer and Retail Loan Center* (LNC).

Selain itu BNI memiliki 5 kantor cabang di luar negeri yaitu di London, New York, Tokyo, Singapura, Hongkong; satu *sub branch* di Osaka; *Limited Purpose Branch* di Singapura; dan *Remittance Representative* yang tersebar di Malaysia, Qatar, Uni Emirat Arab, dan Amerika Serikat.

BNI menyediakan fasilitas *phone banking* 24 jam BNI Call 500046 atau melalui ponsel (021) 500046 dan 68888, serta SMS Banking dan BNI Internet Banking www.bni.co.id untuk kebutuhan transaksi perbankan dengan ratusan fitur transaksi.

Bagi nasabah institusi bisnis, BNI memberikan layanan *cash management* secara *online*, *trade finance*, perdagangan internasional (ekspor/ impor) dan *remittance*/pengiriman uang yang didukung oleh jaringan cabang luar negeri dan 1.637 koresponden di seluruh dunia, baik bank maupun non bank. Saham BNI tercatat di Bursa Efek Indonesia (BEI) dengan kode BBNI sejak tahun 1996.

Penghargaan BNI 2014

1. *The Best International Banking Division of The Year 2014 in Southeast Asia, The Best Cash Management Bank*, dan *The Best SME Bank in Indonesia* dari Majalah Alpha Southeast Asia, Jakarta, 26 Agustus 2014.
2. The Global 2000, The World's Largest Public Companies 2014 dari Majalah Forbes, Jakarta, Selasa (19 Agustus 2014).
3. *Most Admired Knowledge Enterprise* (MAKE) dari Indonesia MAKE Study 2014, Jakarta, Rabu (16/7/2014).
4. Emiten Terbaik Sektor Keuangan Bank Badan Usaha Milik Negara (BUMN) dari Busnis Indonesia Award 2014, Jakarta, 24 Juni 2014.
5. Tujuh penghargaan bergengsi dari 8 kategori kompetisi *Contact Center World* se-Asia Pacific di Singapura bagi BNI *Contact Center Contact*, 2-6 Juni 2014, 4 diantaranya memperoleh Peringkat Gold, yaitu *Best Analyst*, *Best Contact Center Support Professional HR*, *Best Help Desk*, dan *Best in Customer Service*.
6. Peringkat Kedua terbaik pada penghargaan *Banking Service Excellence Monitor* (BSEM) 2014. Sebuah ajang penghargaan yang diberikan oleh Marketing Research Indonesia (MRI) Jakarta, 13 Juni 2014.
7. *The Best Trade Finance Bank in Indonesia & The Leading Counterparty Bank in Indonesia* dari *The Asian Banker Transaction Banking Awards* tahun 2013 dan 2014, Kuala Lumpur, 21 Mei 2014.

8. The Best Emiten Sektor Perbankan dari Majalah Investor, Jakarta, 8 Mei 2014.
9. Memperoleh Sertifikat Akreditasi A atau ISTIMEWA dari Arsip Nasional Republik Indonesia (ANRI), Jakarta, 5 Mei 2014. BNI menjadi bank pertama yang mendapatkan akreditasi tersebut.
10. *Best Cash Management Bank for Indonesia* dalam Asia-Pacific Country Transaction Bank Awards dari The Corporate Treasurer 2013, Singapura, 2 April 2014.
11. *Indonesia Best Overall Corporate Governance, Indonesia Best for Disclosure & Transparency, Indonesia Best for Investor Relations, Indonesia Best for Shareholder's Right and Equitable Treatment*, serta *Indonesia Best for Responsibilities and Ethical Behaviour of Management and The Board of Director* dari majalah *Asiamoney* Hongkong, 27 Februari 2014.
12. *Gatot M. Suwondo CEO PT Bank Negara Indonesia (Persero) Tbk* untuk kategori *Most Inspirational CEO BUMN* dari *Men's Obsession Awards 2014* di Jakarta, 14 Februari 2014.
13. *The Best Remittances Provider of the Year in Southeast Asia* lima tahun berturut-turut dan *Best Cash Management Solution of The Year in Southeast Asia* tiga tahun berturut-turut dari *Alpha Southeast Asia Magazine*, di Kuala Lumpur, 23 Januari 2014.

Untuk informasi lebih lanjut, dapat menghubungi:

Tribuana Tunggadewi, *Corporate Secretary BNI*

Telp: 021-5728387, Email : bni@bni.co.id